

Umweltfreundliche Klinik

Illertissen. Die Illertalklinik in Illertissen hat das Emas-Zertifikat für umweltfreundliche Betriebsentwicklung erhalten. Mit dem Zertifikat werden Unternehmen für die „Umsetzung umweltrelevanter und energiesparender Ziele“ ausgezeichnet. „Emas ist ein europäisches Instrument für das freiwillige Verbessern von Umweltleistungen eines Betriebs“, heißt es in einer Mitteilung. Von links: Andreas Keller (Ärztlicher Direktor Kreisspitalstiftung), Sebastian Schwarz (Umweltbeauftragter), Oliver Stipar (IHK) und Stiftungsdirektor Marc Engelhard. *Foto: Kreisspitalstiftung*

